

Kleine Anfrage Werner Pauli (AP): 1. Augustfeier 2012 auf dem Münsterplatz

Die 1. Augustfeier 2011, die traditionell auf dem Münsterplatz stattfand, gab nicht nur in der Stadt Bern zu reden, nein, sie sorgte in der ganzen Schweiz für Aufmerksamkeit. Der Gemeinderat der Stadt Bern stellte damals aus Spargründen den hierfür nötigen Kredit in Frage. – Um die diesjährige Feier ist es still.

Ich stelle deshalb dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Ist die Bundesfeier am 1. August 2012 auf dem Münsterplatz finanziell gesichert?
2. Wenn Ja, wer finanziert sie?
3. Wenn Nein, wird künftig auf eine 1. Augustfeier auf dem Münsterplatz verzichtet?

Bern, 28. Juni 2012

Kleine Anfrage Werner Pauli (AP)